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Abstract (en)
The picture making set consists of a series of coloured cubes, e.g. of wood, which are inserted between the filaments of a mesh panel similar to a
tennis racket. The mesh panel, measuring e.g. 42 by 42 cm stretched over a wooden base, is designed so that the cubes can be introduced easily,
are held reliably in position, and can be withdrawn and re-used to make other pictures. The cubes measure e.g. 9 x 9 x 15mm and can have surfaces
treated in various ways to give different aspects and colours.

Abstract (fr)
Ce nouveau concept est conçu pour fixer des cubes de mosaïque (ou parallélépipèdes) et créer des motifs inspirés des modèles de point de croix
ou non. Un nouveau système approprié à ce concept permet de retrouver la position d'un cube ou module par rapport à un modèle référencé. Les
cubes sont enfilés entre les mailles d'un filet et retenus par celles-ci (voir figure 1). Un système alphanumérique coloré inscrit d'une part au dos des
cubes ou modules et d'autre part en surimpression sur le modèle permet de positionner précisément chaque cube ou module. Ce nouveau produit
qui n'existe pas sur le marché est commercialisable sous différentes formes dans le domaine du jeu (éducatif ou non), la décoration, la publicité, l'art
etc. <IMAGE>
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